



1学期の思い出・・・がんばったこと・楽しかったこと・うれしかったこと

一年生

わたしは、にゅうがくしきがいちばんたのしかったです。おともだちがたくさんいてどきどきしましたが、やさしいおともだちがいたのでうれしかったです。もっとおともだちをつくりたいです。

一組 M・N

わたしがいちがっきにがんばったことは、「おむすびころりん」のおんどくです。オプンスクールのおんどくはっぴょうかいにむけて、たくさんれんしゅうしました。みんながはくしゅをしてくれたので、うれしかったです。

二組 M・M

一がっきにがんばったことは、こくごのおんどくです。はっぴょうかいでじょうずによむことができて、とてもうれしかったです。たのしかったことは、うんどうかいのかけっこです。一がっきもがんばります。

三組 H・Y

二年生

わたしは、うんどう会のリレーのせんしゅにえらばれました。バトンをもらい、おもいきりはりました。けっかは、二いになったけど、赤くみのなかまといっしょにがんばったことをわすれません。

一組 Y・N

わたしは、一学期がんばったことは、うんどう会です。その中でもとくにだるまはこびをがんばりました。わたしは、アンカーでした。二いだったけれどさいごまでがんばりました。

二組 K・S

わたしは、一学期に算数のべんきょうをがんばりました。けい算がとくいなので、算数はすきです。みんなに、「けい算がはやいね。すごいね。」と言われてうれしかったです。

三組 F・N

三年生

わたしは、一学期で楽しかったことは、二つあります。一つ目は運動会です。スピードスターで、三位だったのがうれしかったです。二つ目は算数です。円と球のべんきょうで、こまをたくさん作ったことが楽しかったです。一学期はとっても楽しかったです。

一組 O・U

一学期の思い出は、一りん車にのれるようになったことです。れん習してもなかなか手ばなしでのれなかったのに、のれるようになったのです。校庭のはしを一おうふう走ることでもできてうれしいです。こんどは、二おうふうくつづけて走れるようにがんばりたいです。

二組 T・H

四年生

ほとくの1学期の思い出は、算数のコースべつ学習です。特に楽しかったのは、わり算の暗算です。むずかしかったのは、文章問題の式のたて方です。そして、うれしかったことは、ほかのクラスの友達といっしょに勉強できたことです。またやりたいと思いました。

一組 T・K

わたしが1学期に思い出になったことは、クラブです。なぜかという、最初のころは、分からないことがいっぱいあったけど、上級生に教えてもらってできるようになったからです。わたしは、クラブは楽しいと思いました。来年は、新しい四年生にいろいろと教えてあげられる上級生になりたいと思いました。

二組 Y・A

わたしの1学期の思い出は、小杉ほつあんびじゅつ館に行ったことです。見たこともない古い絵がたくさんありました。特にいんしょうに残ったのは、「風景習作」という作品です。たかさんの木の中に、ひっそりとお寺が建っていたのがきれいでした。

三組 Y・M

五年生

1学期の思い出は二つあります。一つ目は運動会です。練習の成果を発揮してがんばりました。特に騎馬戦が楽しかったです。もう一つは委員会です。ぼくは、図書委員になりました。始めはどきどきしていましたが、パソコンのそう作が分かって、楽しくなりました。

一組 K・R

私が1学期がんばったことは、勉強です。特に算数と家庭科をがんばりました。算数では、整数と小数や小数のかけ算わり算を速く正確にできるようにになりました。家庭科では、ソーイングをがんばり、本返しぬいやかがりぬいができるようにになりました。楽しくて、できることがふえました。

二組 K・R

ぼくは、今年応援の係になりました。昔から応援団に入りたかったのでとてもうれしかったです。最初の種目できん張してたけれど、ずっと練習していたのでとてもよくできました。ソーラン節もがんばりました。いろいろ覚えるのが大変だったけれど、本番大成功してよかったです。

三組 F・R

六年生

1学期は六年のスタートという時期だったので最初はきんちようしました。しかし、委員会ではしっかり委員長の役目をはたし、運動会では積極的に声を出すことができ、とてもじゅう実した1学期でした。これから6年としてリーダーシップをはっきし、みんなの中心となって今市第三小学校をよりよい学校にしていきたいです。

一組 O・K

1学期楽しかったことは、たくさんありました。特にプールに入ったことと社会科見学です。プールでは、リレーや鬼ごっこをしたことが楽しかったです。社会科見学では、日光東照宮が一番気に入りました。眠り猫のいるあの長い階段を登ったことが、疲れたけど楽しかったです。楽しかったことがたくさんあった1学期だったので2学期も楽しみます。

二組 F・J

1学期頑張った事は二つあります。一つは、体育館の落成式の児童代表の言葉です。大ぜいの人の前で発表するのは、プレッシャーが強いのでそれをやりとげたからです。二つ目は、運動会の組体操です。練習の時は、失敗しただけで、本番の時は失敗なく、無事成功しました。小学校最後の運動会だったから思い出に残ると思います。

三組 S・K

”こどもの人権を守ろう” 「いじめ」をしない・させない・見逃さない

